
ＮＯＴ-UP総会2012上期 事前アンケートまとめ 

総会に先立ってメンバーの皆さんから寄せられた意見・要望についてのアンケート結果をまとめました。 

代表および役員にて全ての内容を確認し、サークル基本方針に則って出し合った回答（青文字）と、 

本総会にて意見を集約すべきもの（◎印）とを以下の通り仕分けました。 

◆サークル全般に関する多くのメンバーから寄せられた共通のコメント◆ 

※とても楽しいサークルなので、現状のままでよいと思う。（21名） 

※入会したてのメンバーへのケア（声掛け）が行き届いており、とても居心地が良い。（5名） 

※比較的自由参加が可能な社会人サークルにおいて、これほどしっかりと管理運営されているコミュニティは 

珍しいと思う。幹部（運営役員）の方々には本当に感謝しています。 

そのため、我々参加メンバー側も最低限に決められたルール（期限内の出欠回答や練習日記入力など）は 

きちんと守りたいと思う。（2名） 

◆サークル運営の基本ルールについて◆ 

【サークル掛け持ち】 

※他のテニスサークルと掛け持ちで入っている場合に、練習時間が重なった場合は、特別な場合（次の試合の 

ペアを他サークルの人と組むなど）を除き、原則、ノットアップの練習に参加することをルール化してはどうか？ 

＜回答＞テニスサークルに限らず、サークル掛け持ちをOKとしている以上、参加強制はできません。ただし、 

余りにもN.U.への参加率が低い場合は、半期に一度、代表からサークル継続の意思確認を行うこととします。 

【練習日記】 

※練習日記をみんなが入力するような工夫が必要では？（2名） 

＜回答＞練習日記へのコメント入力の締め切りは、記載状況集計の関係上、毎週水曜日とします。 

未入力者に対しては入力するようお願いするとともに、未入力回数に応じて、次回の練習日記係を担当 

してもらうこととします（連続して練習日記を担当してもらうこともあり得ます）。 

【練習、イベントへの出欠入力】 

※練習、イベントの出欠入力は、参加しない場合は連絡不要としてもらいたいです。 

＜回答＞出欠確認はサークル継続の意思確認の判断材料となりますので、必ず都度の回答をお願いします。 

 

 

 

 



◆練習について◆ 

【スケジュール】 

◎夏場は土曜日のナイターを開催してほしい（3名） 

＜回答＞総会出席者に参加者の確認を取る。参加希望者有りの為、予約するようにする。 

◎午前中の練習があればよい 

＜回答＞ 総会出席者に参加者の確認を取る。参加希望なしのため、朝8時からの練習は無し。 

午前中10時開催は、現状維持。 

【コーチング、Dコーチ】 

◎たまには、外部からテニスコーチを呼んでレッスンを受けてはどうか？  

＜参考＞前回の総会にて専属的なコーチは不要との結論でまとまりました。 

＜回答＞総会出席者に、希望者希望者確認。希望者無しの為、却下。 

※Dコーチ制度は継続したほうが良い（10名） 

※Dコーチ担当が練習メニュー作成に困ったときに相談できる窓口を開いてほしい。 

＜回答＞メインコーチ（FK）、サブコーチ（まさ）に気軽に相談してください。 

◎参加予定表に練習メニューをアップして欲しい 

＜回答＞参加予定表に練習メニュー枠を作成するのは、困難。（アップ入力者の負荷大） 

Dコーチ全員が、できるかも問題。Ｄコーチにあった人で事前にアップできる人は、掲示板等の活用してみては？ 

必ず掲示板にアップするとは決定するものではない。 

＜掲示板にアップすると決めると、外の案内（試合等）が、みえにくくなるので、臨機応変に対応＞ 

◎特に人数が多くなった場合、あらかじめ対戦表を作っていて欲しい 

＜回答＞約20名以上の参加があった場合には、対戦表を作成します。（事例：7月8日開催時のように） 

それ以外は、その時に対応可能と考えますので、その時のＤコーチに準じる。 

◎Dコーチ＝球出し係となっている場合が多く見られるので、Dコーチ自身も練習ができるように球出しは 

できるだけ交代制で行うようにしてはどうか？（2名） 

＜提案＞Dコーチの役割について、ややあいまいな部分や難しい部分もあったと思われますので、 

以下の通りに見直しすることを提案したいと思います。 

◆Dコーチは、自分がやりたいメニューを説明し、Dコーチサポートメンバに球出し等の協力を仰ぐ 

（必ずしも自分で球出しをする必要はありません）。 

◆Dコーチサポートメンバーは、基本、下記の経験豊富なメンバーが行うこととし、Dコーチに頼まれたら、 

球出し、メニュー考案などの協力を快く引き受けることとする。 

サポートメンバー：まさ、eu、くろ、スミ、イケ、FK、yama、ケンケン、オセロ、みっちー、フルポン、さこ、かなえ、はま 

＜回答＞提案の内容を、説明し、Ｄコーチサポートメンバー（総会参加者）には、了承得ました。 

Dコーチが、ずっと球出しをする必要はありませんので、サポートメンバーに協力してもらえるように、 

お願いしていきましょう。(サポートメンバーが、ずっと球出しをするという訳でもありません。 

全員で練習できるような体制をとっていきましょう。) 



【練習メニュー】 

◎試合の時間を短くして、球出し練習の時間をもっと増やしてほしい。（2名） 

＜回答・提案＞前回の総会で以下の内容が決定していましたが若干徹底されていなかったと思われます 

（Dコーチや練習企画委員の役割があいまいだったことや難しさがあったため）。 

前回決定事項を再周知するとともに、一部見直しを行うことにしたい。 

☆毎回、「基本練習（固定メニュー） 1時間」と「Dコーチ練習 1時間」を実施。 

 ※基本練習（固定メニュー）：ミニ→ストローク→球出し（ストローク、ボレー、スマッシュ） 

 →変更なし 

☆基本練習、Dコーチ練習、コートが複数面ある場合やその他の練習の時間配分は、 

Dコーチが臨機応変に指示 

→★Dコーチ練習以外の部分は、メインコーチ、サブコーチ、Dコーチサポートメンバ主導で実施することに変更。 

※いろいろな打ち方（トップスピン、スライス、ドロップショットなど）を練習するメニューがあったらうれしい。 

＜回答＞ 毎回の基本練習（ストローク、ボレー）の中で、スピン、スライス、ドロップなどを自分で自由に 

打ち分けて練習してください。打ち方を教わりたい場合は、メインコーチ（FK）、サブコーチ（まさ）、あるいは 

自分が真似をしたいと思う人（特にDコーチサポートメンバ）の誰でも良いので、遠慮せず、気軽に相談してください。 

※初心者向けの練習メニューや勉強会があったらうれしい。（2名） 

※苦手なことを練習したい。 

＜回答＞メインコーチ、サブコーチ、あるいは自分が真似をしたいと思う人（特にDコーチサポートメンバ） 

の誰でも良いので、遠慮せず、気軽に相談してください。 

※良かった練習メニューは記録に残して、参照できるようになると良いと思う。 

＜回答＞メインコーチ、サブコーチ、練習企画委員（オセロ）にて検討します。 

【ボール】 

◎ボールの入れ替え頻度をUPしてほしい（4名） 

＜回答＞入れ替え頻度アップを予定します。2012年上期実績：４箱 →今後：６箱（１箱/月 予定） 

*現状は購入店でのセール(割引)があった時等を利用して、できるだけ安く購入するように努力しております。 

今後は定期購入割引ができないか確認しながら購入していきます。 

ボールの種類(ブリジストン ツアープロ)は現状のまま。（総会参加者に、現在のボールでいいか確認済み） 

◎ボールかごをもうひとつ追加してはどうか？ 

＜回答＞総会話し合いの下却下(追加不要)。 

①現在の収支残高で購入自体は可能ですが、現状の問題等踏まえ、安易に追加購入はしない。 

②現状２個ある中で、ボールの持ち帰り問題有り。持ち帰る人が固定化されてしまっていると思われ、 

次回練習参加が解ってる方は今後積極的に持ち帰って欲しい。(わざわざ確認・指示される前に) 

チーム全員のボールなので、平等に持ち帰るように、全員で意識していく。 

＃この問題に全員が協力して解決しない限り、ボールカートを追加しても意味がないと思われます。 

 



◆イベントについて◆ 

※現状維持で良いと思う（25名） 

※大会終了毎に打ち上げを行っているが、新人歓迎会なども兼ねて、月一回程度の開催としては？ 

※テニス以外のイベント（ボーリング、ダーツ、ウォーキング、ジョギング、プチマラソン）も企画してはどうか？ 

＜回答＞提案者がテンポラリーな幹事となり、掲示板を活用して参加を募る方針とします。 

※交流戦を増やしてほしい。（4名） 

＜回答＞前回の総会にて、半期に1回開催することを決定し、実施中です（上期は6月に実施済）。 

今後の予定：9月ｏｒ10月に、鮫ＴＣとの交流戦予定。 

プチ交流戦も検討しますので、希望者は代表に相談する事。 

後、交流戦のあり方(やり方)も総会内で話が挙がりました。 

対抗戦としての交流戦・完全なる交流戦等、希望を聞きながら実施のやり方も検討していく予定です。 

不明な点は代表まで相談下さい。 

※合宿は、市内か日帰りでも参加可能な諫早あたりで開催することも検討してほしい。 

また、合宿などのイベントの開催時期は、毎年固定でなく、変更してほしい。 

＜回答＞イベント係にて要望集約し、企画することとします。 

大分支部が盛り上がってきておりますので、時期を見て大分合宿もいいのではとの話も挙がりました。 

開催時期等検討していく予定です。 

イベントの開催時期はあくまで予定としてる為、毎年固定としてる訳ではありません。 

皆さんの要望をできるだけ取り入れるようにしていきますので、どしどし申し入れてください。 

ただ、できるだけ多数の参加者を集いたいのと、早期の予約が必要なイベント等は、 

年間スケジュールにアップの必要がある為、あらかじめ「予定」として設定してあります。 

もちろん、変更可能ですので、いい案(時期・内容等)があれば、イベント係もしくは代表へ 

気軽にご相談下さい。 

また、土曜日開催・日曜日開催等での参加者の偏りを無くす為に、半期毎に同等の内容の 

イベントを曜日をずらす形での開催も今後検討していく予定です。 

 

 

 

◆幹事会にて却下された意見要望◆ 

※ホームページのトップに掲示板の更新履歴があると便利だと思います。 

＜回答＞更新履歴があると便利だと思われますが、維持管理がとても大変な事とみなさんの関心度を踏まえ 

掲示板は各自で関心を持って最新情報を確認してください。 

掲示板の閲覧履歴(裏データ・一部個人特定可能)があまりにも少なすぎます。 

先ずはもっと各人が関心を持つ事から始めましょう！ 

 



◆その他の周知事項・お願い◆ 

【長崎市公共施設の利用者登録（カード作成）のお願い】 

※たくさんの練習コートを確保するために、できるだけ多くの方々に「長崎市公共施設の利用者登録（カード作成）」 

をしていただくことをお願いしています（現在の登録者数12名）。なお、カード作成にあたっては、 

700円の登録料の自己負担と銀行口座開設（親和銀行または十八銀行）をお願いすることになりますが、 

できる限りのご協力をお願いします。 

＜総会時意見＞カード作成追加協力者が、総会時５名の挙手がありました。 

申込用紙を、準備しますので作成お願い申し上げます。 

【イベントへの参加回答の早期入力のお願い】 

※大人数の予約作業はとても大変なので、できる限り早めに入力を完了してほしい。 

【年間スケジュールについて】 

※できるだけイベントに参加しやすいようにと年間スケジュールを作成し、公開しています。 

各自のスケジューリングに活用してください。 

【練習入力について】 

※現在の入力締日は、月曜日２４時まで。 

月曜日２４時過ぎた後に、確認作業を行い、参加予定者リスト作成（代表の負荷過大） 

＜変更＞８月の練習日より、日曜日２２時を入力締切りへ変更。 

総会参加メンバーは、即実施。 

その他のメンバーについては、8月練習日(入力7月29日（日）22時まで)より実施。 

連絡事項として、連絡係より全員へ連絡いたします。 

【総会への出席について】 

※総会はN.U.をより良いサークルにするための最も大切なイベントであり、全員参加が原則です。 

どうしても都合がつかずに欠席する場合には、必ず委任状（委任の意思メール）を提出してください。 

今回の総会に不参加の方で委任をされてないメンバーへは個別に内容を確認予定。 

【お土産、差し入れをいただいたあとのごみの処理について】 

※現在、数名の固定メンバーが自主的にごみを持ち帰り処分しています。できればみんなが自分から進んで 

持ち帰り協力することを申し出てくれるような関係が構築できたらとても素晴らしいと思います。 

ご協力よろしくお願いします。 

【大分支部の件】 

※現在２９名(総会時)のメンバーで、支部長のマー坊(こうちゃん)を中心に盛り上がってます。 

大分市テニス連盟にも加盟し、試合にも参戦開始しましたので、長崎本部としてもみんなで応援していきましょう！ 

 



■総会時配布資料■ 

①総会議事録に準じる 

②ノットアップ連絡網(重要) 

 

総会参加者への配布した資料はチーム外秘です。 

参加者は各自で責任持って保管下さい。 

尚、総会終了後資料を忘れて帰ってる方が何人かいらっしゃいました。 

せっかく苦労して作成した資料ですので、粗末に扱わないで下さい。 

作成する側にたってお考え下さい。 


